

# CASTILLA-LA MANCHA

Más información de Castilla-La Mancha en [www.guadanews.es](http://www.guadanews.es)

## La Junta destina 234 millones para las carreteras de nuestra provincia

Se seguirá invirtiendo en carreteras que discurren por zonas de escasa población y en áreas donde se concentra población e industria para acumular actuaciones sobre 913,65 kilómetros de carreteras

Texto: REDACCIÓN

La consejera de Fomento de Castilla-La Mancha, Marta García de la Calzada, ha avanzado que el III Plan Regional de Carreteras destinará a la provincia de Guadalajara una inversión superior a 234 millones de euros -174,25 para programas de actuación y más 60 de millones para la conservación ordinaria y mejora puntual de la seguridad vial- con los que se prevé actuar sobre 913,65 kilómetros en la provincia alcarreña.

Para Marta García, que ha presentado el Plan Regional de Carreteras en Guadalajara ante una nutrida representación de empresarios de conservación y de infraestructuras viarias, las consideraciones que despierte el documento de avance "son de máximo interés", por el importante sustento que propor-

cionan en el desarrollo de esta nueva iniciativa gubernamental.

### Actuaciones previstas

Del programa de nuevas infraestructuras, Marta García ha señalado que se recogen obras importantes como **la duplicación de la calzada de la CM-101**, que permitirá una conexión fluida y rápida de la futura Ciudad del Transporte con la autovía A-2, a través de la Ronda Norte de Guadalajara; **la duplicación de la calzada de la CM-1007, entre Guadalajara y Cabanillas del Campo, y la variante de población de la carretera CM-1002 en Marchamalo.**

Además, la consejera ha indicado que en el programa de modernización se han considerado 21 actuaciones, entre las que se incluyen **las carreteras incluidas en el Parque Natural del Alto Tajo y su zona de protección**; las que mejorarán los ac-

Las carreteras de la capital a Fontanar y a Cabanillas tendrán dos carriles para cada sentido

cesos al Parque Natural de la Sierra Norte de Guadalajara; así como aquellas obras en las carreteras ubicadas en unas de las zonas más deprimidas del área de influencia de Atienza y Molina y en la zona de Mondéjar con Madrid.

Asimismo, ha señalado que se han previsto **55 intervenciones encaminadas a la conservación en tramos de carreteras de la red básica, de carreteras limítrofes con la provincia de Madrid o en las que dan acceso a poblaciones y zonas de especial interés turístico.**



La consejera de Fomento durante una de sus últimas visitas a nuestra provincia.

### HACIENDA

## Cospedal baja el IRPF más que nadie en España

Texto: REDACCIÓN

Castilla-La Mancha se convertirá desde el próximo 1 de enero en la comunidad española con el Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas (IRPF) **más bajo para las rentas medias y bajas.** Así será, después de que las Cortes de Castilla-La Mancha, con los votos favorables del PP y contrarios de los socialistas, hayan aprobado este jueves la Ley de Medidas Tributarias que bajará del 12 al 11 por ciento el tramo autonómico del IRPF a partir de 2015, **lo que supondrá un ahorro para los contribuyentes de 150 millones de euros.**

Cospedal, ha defendido la nueva Ley agradeciendo a los castellano-manchegos sus esfuerzos de los últimos años. "Estoy orgullosa de la actitud de los ciudadanos, que han sido capaces de superar toda la quiebra que nos dejó el PSOE. Nos encontramos con una región donde no se podían pagar las medicinas, donde había problemas para pagar las nóminas de los profesores y de los médicos, donde estaban previstos 20 millones para pagar la dependencia y nos gastamos más de 130 millones solo el primer año... **Después de superar todo eso, hoy podemos bajar los impuestos.**"



Cospedal durante su intervención.

### ASUNTOS SOCIALES

## 24 nuevas plazas para discapacitados

Anuncian nuevo centro en Guadalajara

Texto: REDACCIÓN

El consejero de Sanidad y Asuntos Sociales, José Ignacio Echániz ha anunciado que "en las próximas semanas se aprobarán en Consejo de Gobierno, los pliegos de los dos nuevos centros residenciales de discapacidad intelectual en Villafranca de los Caballeros (Toledo), con 34 plazas, y en Guadalajara, que contará con 24 plazas residenciales".

La puesta en marcha de estos dos nuevos centros, así como el desarrollo de la Estrategia de Salud Mental, va a conllevar du-

rante los ejercicios 2015 y 2016 un avance importante en la asignación de recursos económicos complementarios a los recogidos en la memoria económica de la ley, y que contribuyen a ese compromiso de **dedicar el 1 por ciento del PIB a las políticas de apoyo a la discapacidad.** En esta línea, Echániz ha recalado que **"se dará prioridad al acceso de personas mayores con discapacidad en los recursos residenciales,** porque son muchos los ámbitos en los que tenemos que actuar en beneficio, promoción y protección de las personas con discapacidad".